

Circuito Interior

(26-04-2023).- UN OJO al gato y otro al garabato.

IMPRIMIR

DICEN QUE a Santiago Taboada se le ha visto muy inquieto ante posibles revelaciones que lo salpiquen en el caso de corrupción inmobiliaria en su demarcación.

LO QUE también aumenta es la promoción de su imagen como candidato a la Jefatura de Gobierno y no es casualidad que alcaldías hermanas como Coyoacán y Tlalpan tengan bardas tapizadas con el nombre del Alcalde de Benito Juárez.

HASTA ESPECTACULARES ya hay, eso sí, a nombre de una revista.

BIEN LO DICE el viejo y conocido refrán: a Dios rogando y con el mazo dando...

. . .

YA SUMAN 10 meses desde que Roberto Capuano fue designado como asesor del Sistema de Aguas de la Ciudad de México y todavía no queda clara su función porque continúa la sobreexplotación de los pozos y la pérdida de agua en las fugas en plena temporada de sequía.

LA MISMA incógnita existe con el papel de Rosario Castro, su sustituta en la dirección del Metrobús, ya que se presumió una Línea 3 eléctrica y aún cuenta con autobuses diesel en circulación.

HASTA PARECE que aclarar hasta dónde llega la chamba de ambos lo ven como una fuga... ¡de información!

circuitointerior@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/circuito-interior-2023-04-26/op247808>

Fecha de publicación: 26-04-2023